

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian dan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Remedial Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Laju Reaksi di Kelas XI SMA”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Germanicus Sinaga, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Ibu Dra. Nurmali, M.Si, dan Ibu Ir. Nurfajriani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen yang ada di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 14 Medan, Bapak Drs. Guboa, M.Pd yang telah memberikan izin penelitian, Ibu Sofia Bangun, M.Pd serta Bapak dan Ibu Guru di SMA Negeri 14 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Jumadi Hutasuht dan Ibunda Rosidah Lubis, S.Pd yang telah bekerja keras dan tidak pernah lelah memanjatkan doa demi selesainya studi penulis, serta adik-adikku Putra Duwinanda Hts, Gustru Buana Hts, dan Putri Chairani Hts yang telah memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabatku Juita Riskina Siregar yang selalu siap membantu serta memberi semangat, doa dan motivasi kepada penulis disaat kondisi lemah dari awal penulisan skripsi hingga selesainya

skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat terbaikku Lazda: Devi, Puspita, Yuli, Arief dan Rainal yang selalu memberi nasihat, membantu dan memotivasi penulis dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-temanku: Tiwi, Nurjannah, Jehan, Fenisah, Maymunnah, Asriani, Erfina, Esty, Nurwinda, Asqorina, Salim, Dolly, Suhendry dan semua teman-teman di kelas Kimia Ekstensi 2008 yang telah menjadi sahabat terbaik selama menyelesaikan studi di Unimed. Robby Suhendra, Fredy Irawan, Syawaludin Nasution, Chan Family, teman-teman PPL dan sahabat tersayang: Ikhsannuddin Nasution yang selalu memberi semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2013

Penulis

Wahyuni M. Hutasuhut

NIM. 408331056

THE
Character Building
UNIVERSITY